



## NOTE DE PRESSE

*Date :* vendredi 12 avril 2024

*Lieu :* Maison du cœur de ville

### Service communication

Jérôme Chaussoneaux / tél : 05 49 71 08 80 / [chaussoneauxje@cc-parthenay-gatine.fr](mailto:chaussoneauxje@cc-parthenay-gatine.fr)

### INTERLOCUTEURS DU POINT PRESSE :

*Elus :* Jean-Michel Prieur, maire de Parthenay, Chantal Rivault, adjointe au commerce local

*Services :* Christophe Guinfolleau, responsable du service Commerce Local

## NOTE DE PRESSE

### Les Halles : retour des commerçants

**Dès le 17 avril, les commerçants alimentaires retrouveront les bancs des halles. Occasion pour le public de découvrir la nouvelle place en cours d'aménagement.**

#### Le marché dans les halles rénovées

Après les travaux d'embellissement intérieurs et les travaux de réfection de l'esplanade extérieure des halles, les commerçants vont pouvoir réinvestir ce lieu commercial.

De 8h à 13h et à partir du 17 avril 2024, les usagers retrouveront tous les mercredis et samedis leurs commerçants dans les halles et sur le parvis : maraichers et primeurs, poissonniers, apiculteurs, bouchers charcutiers- traiteurs, boulangers pâtisseries, vendeurs de produits alimentaires asiatiques et du nord, vendeurs de confitures, volaillers, vendeurs d'œufs et laits, des fromagers.

Un cheminement piéton sécurisé sera mis en place depuis le bas de la rue Jean-Jaurès. Alternativement à cet accès, un fléchage a été mis en place pour rejoindre les halles depuis la place du 8 mai 1945 en empruntant les rues Louis-Arragon, des fleurs et du marché.

A noter que les commerçants spécialisés dans la confection (vêtements, chaussures, chapeaux etc...) restent sur la place du 8 mai 1945 et que vous pouvez toujours retrouver les commerçants alimentaires habituellement installés boulevard des sires.

## **Bientôt la fin des travaux extérieurs**

L'aménagement extérieur prévu en deux phases se termine par la réfection du bas de la rue Jean-Jaurès jusqu'à la rue du sépulcre qui a pris un peu de retard suite aux aléas climatiques et techniques.

La première phase concernait le parvis des halles qui est maintenant totalement terminé. Les habitants peuvent découvrir une esplanade pavée qui devient un vrai lieu de vie et de convivialité et va permettre aux commerçants d'installer des terrasses et d'investir les lieux. Les espaces verts de chaque côté des halles seront aménagés prochainement.

Les travaux des halles devraient se terminer pour le lundi 10 juin 2024.  
A partir de cette date, la circulation automobile sera définitivement rétablie.